
Expansión de Lomas de Angelópolis ya es inevitable: abogado
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El abogado, Felipe Soriano Sánchez aseguró que la expansión de Lomas de Angelópolis ya es
inevitable, y es que aunque hasta el momento se desconoce de qué porcentaje de Santa María
Malacatepec, ya se apropió Lomas de Angelópolis y el Grupo Proyecta, espera que todos
salgan ...

Leer más: Google Alert - Angelopolis

  

 1 / 1

https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://megalopolismx.com/noticia/36941/expansion-de-lomas-de-angelopolis-ya-es-inevitable-abogado&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjg0YmY1NmRiOGRjMmU1NWE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNH0YthnFT_CUO6BK_fz5gsdxqSeJw

